
各務原市 浅野市長様の訪問 

 
 7 月 16 日（火）に各務原市の浅野市長様が、緑陽中
学校を訪問されました。 
 始めに、各務原市から毎年、生徒会のために予算立てて
頂ける児童生徒予算を今年どのように使うのかについて、
生徒会執行部の三名が浅野市長様に説明をしました。 
 その後、全学級の様子を浅野市長様に参観して頂きまし
た。 
浅野市長様をはじめ、訪問して頂いた方々から、「穏や
かで、大変落ち着いている」と教えて頂けました。 
浅野市長様、お忙しい中、ご訪問ありがとうございまし
た。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


